



**FUT.** Francia busca su segundo título en un Mundial, mientras que Croacia intenta levantar por primera vez la Copa.

**LUKA MODRIĆ**

FRANCIA VS. CROACIA DOMINGO, 10:00 HRS.

**¡YA ES VIERNES!**

**MÚSICA.** Christian Nodal se presenta este sábado en el Auditorio Telmex a partir de las 21:00 horas.

**UNA SEMANA DELICIOSA**

Tus planes deben incluir una visita a los lugares que participan en la primera edición de la Semana del Restaurante, que ofrece cocina de varios estilos.

3 PRECIOS fijos de menús en \$150, \$300 y \$500

10 DÍAS consecutivos

80 RESTAURANTES

**PRIMERA FILA**

**PERIPLO.** Una energética fiesta llena de malabares y colores propondrá el artista Wes Peden con "Volcano Vs. Palm Tree", hoy a las 20:30 horas, en el LArVA.



VIERNES 13 / JUL. / 2018 / GUADALAJARA, JALISCO / 88 PÁGINAS, AÑO XX NÚMERO 7,157 \$15.00

# MURAL

EXPRESIÓN DE JALISCO

## Cobran en Congreso hijos de diputadas

Están en nómina desde 2015 y 2017 y ganan 41 mil y 24 mil pesos al mes

MARTÍN AQUINO

Los hijos de dos diputadas locales cobran sueldos en el Congreso del Estado, sin acudir a trabajar en dos días consecutivos que se les buscó.

Uno de ellos es José Luis Coronado Ruiz, quien desde el inicio de la actual Legislatura 61, en noviembre de 2015, aparece en reportes de nómina ostentando el cargo de jefe en la oficina de su mamá, la diputada priísta María del Refugio Ruiz Moreno, percibiendo un sueldo mensual de 41 mil 956 pesos.

Otro caso es el de Andrea Guerrero Ceballos, hija de la legisladora del PRI, Juana Ceballos Guzmán; ella comenzó a figurar en la nómina del Legislativo desde julio de 2017 como asesora de la diputada priísta Martha Susana Barajas del Toro, cobrando 24 mil 140 pesos brutos al mes.

Durante los días 11 y 12 de julio, MURAL acudió a las oficinas donde Coronado Ruiz y Guerrero Ceballos deberían estar trabajando, pero el personal que se encontraba en esos departamentos indicó que no se ha-

### Nepotismo

Dos de los hijos de estas diputadas del PRI están en nómina del Legislativo.



bian presentado a laborar.

En el caso del hijo de la diputada Ruiz Moreno, el segundo día que se preguntó por él, empleados refirieron que había sido reubicado a la oficina del legislador priísta Jorge Arana, pero éste negó que el vástago de su compañera de bancada estuviera trabajando bajo su mando.

Cada uno de los 39 diputados que integran el Congreso del Estado, cuenta con una bolsa de 105 mil pesos mensuales para contratar hasta cinco trabajadores supernumerarios de manera discrecional, los cuales no están obligados a llevar un control de hora de entrada y salida del trabajo, como sería el caso de Coronado Ruiz y Guerrero Ceballos.



### A LLENAR COPAS

Explore una de las Denominaciones de Origen españolas más reconocidas en México: Ribera del Duero.

**BUENA MESA**



### TRAJE SHOW ESPECIAL

La tapatía Paty Cantú se presentará en septiembre en el Telmex con Sebastián Yatra. Es la primera vez que los dos artistas ofrecen un show en conjunto.

**GENTE**

### CIERRAN FILAS CON AMLO

Los gobernadores, integrados en la Conago, ofrecieron ser aliados. Ni Aristóteles Sandoval ni el "Bronco" acudieron a la reunión.

**NACIONAL PÁG. 2**

Sin sentencia de mayo de 2016 a junio de 2018

# Dejan impune narcomenudeo

Atribuyen falta de castigo a fallas de agentes e investigación

ENRIQUE OSORIO

¿Sabe cuántas personas han sido sentenciadas por narcomenudeo en la Ciudad? Ninguna.

A la Fiscalía Central han llegado 3,905 personas por el delito de narcomenudeo, entre el 31 de mayo de 2016 y hasta el 10 de junio pasado, fechas que coinciden con la puesta en marcha del Sistema Penal Acusatorio.

Pero de éstas, apenas 695 fueron presentadas ante un juez, es decir, sólo el 18 por ciento de los detenidos pasó a la siguiente etapa del proceso.

De los 695 que llevaron ante el juez, sólo quedaron 284 detenidos, tras la evaluación de la evidencia que reunieron los investigadores de la Fiscalía y los primeros respondientes —usualmente las policías municipales—, para iniciar un juicio oral contra los sospechosos.

Esto significa que sólo un 72 por ciento de los detenidos que llegaron a la Fiscalía acusados por venta de droga al menudeo fueron vincula-

### No pagan por su delito...



dos a proceso penal, pero de ellos ninguno ha recibido una sentencia condenatoria.

Los detenidos en la etapa previa a la entrada del sistema acusatorio tampoco tuvieron una sentencia en estos poco más de dos años, pues la estadística consultada incluye averiguaciones del anterior sistema.

La estadística no detalla cuántos de estos 284 detenidos tienen su proceso aún en curso, aunque usualmente los casos son desahogados en un año, y por ello los jueces conceden hasta un año de prisión preventiva.

Según Marco Antonio González Mora, secretario de la División de Estudios Jurídicos de la UdeG, el problema está en la capacitación incipiente a investigadores, agentes ministeriales y policías municipales, y en fallas en la investigación.

También explicó que este delito incide directamente en la violencia que vive actualmente la Ciudad, pues la disputa de los cárteles implica el control de territorios para la venta de droga.

"(El narcomenudeo) nos genera la violencia que existe aquí en el Estado y en todo el País, lo tenemos que atacar, debemos de tomar en cuenta lo grave, la crisis que está sucediendo con este tipo de actuaciones (violentas)", expuso.

El domingo pasado, un comando irrumpió en una narcotiendita y mató a cinco mujeres y dos hombres en la Colonia Francisco I. Madero, en Tlaquepaque; la zona acumula 28 asesinatos con estas características en los últimos seis meses.

**Asegura que fue torturado JUSTICIA PÁG. 4**

## Reyes del deporte

**206 oros**  
sumaron en la edición 2018.

**19 títulos**  
de Jalisco en Olimpiada Nacional.



CITLALLI MEDINA

La celebración fue en un parque de diversiones, el motivo: ser los campeones del deporte nacional.

Los atletas de Jalisco regresaron a casa con 537 medallas y obtuvieron, el 20 de junio, el título 19 de la Olimpiada Nacional, una justa que dominan.

Entre los factores que hay ayudado está el de una buena administración deportiva y contar con infraestructura para que se desarrollen todos los deportes.

Jalisco, además de man-

tenerse como indiscutible líder nacional del deporte por casi dos décadas, es cuna de talento, pues cuenta con medallistas olímpicos, como los clavistas Germán Sánchez e Iván García; figuras del box profesional, como Saúl "Canelo" Álvarez; el piloto de F1, Sergio Pérez, además de futbolistas y beisbolistas profesionales.

En Juegos Centroamericanos y del Caribe también Jalisco destaca, pues 97 atletas del Estado forman parte de los 672 que integran la delegación mexicana que competará en Barranquilla, Colombia, a partir del 19 de julio.

**CANCHA**

### SE QUEJAN POR SERVICIO DE ISSSTE

Falta de medicamentos, lentitud en servicio, instalaciones deterioradas y sucias es lo que padecen los derechohabientes.

**COMUNIDAD**



## Pide IP tolerancia en Ley Antiruido

FABIOLA HERNÁNDEZ

Empresarios restauranteros de los corredores gastronómicos de la Ciudad señalan que están de acuerdo con la iniciativa de Ley Antiruido, pero plantean que haya más tolerancia en algunas zonas.

Durante la Mesa de Trabajo para la Regulación de la Contaminación Auditiva ayer en el Congreso, líderes empresariales se comprometieron a amornar el exceso de ruido e, incluso, instalar equipos de sonorización para bajar los decibeles, de ser necesario.

En la ley se establece que el máximo de decibeles en los negocios sería de 50 a 55 y de no cumplirse se aplicarían sanciones que oscilan entre 2 mil a 40 mil pesos.

**Sergio Jaime Santos**

Presidente de Canirac

Estamos preocupados porque hay una sobrenormulación. De todas las dependencias e instituciones que tienen que ver con regular los establecimientos a la industria de alimentos y bebidas".

Guillermo Ruiz López, representante de los propietarios de bares y restaurantes de Chapultepec, propuso que existan zonas de tolerancia, con el fin de que la industria

no registre eventuales pérdidas económicas.

"Lo más importante es definir zonas que se les debe de permitir un poquito más alto que otras (ruido). No es lo mismo un condominio 100 por ciento habitacional a un corredor como López Cotilla, como Av. Chapultepec, Av. México, Chapalita o Andares", dijo.

Por su parte, Sergio Jaime Santos, presidente de la Canirac, expuso que las multas aplicadas por el Ayuntamiento tapatío provocaron cierre de negocios.

Luego de esta mesa de trabajo, se tendrán cinco días para presentar propuestas para enriquecer al iniciativa de la Ley Antiruido y prevén que en agosto sea votado el dictamen.



610972000315